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平 成 ３１ 年 第 ８ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成３１年４月２５日

招 集 場 所 日南町役場 第３会議室

開 会 午後３時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 伊田教育長 須田教育委員 中村教育委員 中島教育委員 長谷川教育委員

欠 席 委 員

議 案 第１３号 【継続審議】平成３０年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価（案）について

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 第８回教育委員会を開会します。

事 業 報 告 ・ 行 教育長 ※資料により説明

事予定 教育長 議事録署名委員は長谷川委員。

日程第１ 日程第１ 議案第１３号 【継続審議】平成３０年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価

議 案 第 １ ３ 号 （案）について

事務局 ※資料により内容説明

前回の教育委員会で、課題等は出されているが、それに対する改善策が必要ではないかということで、

本来なら室で話をして出していくのが筋だが、時間の関係で、担当者レベルの改善策を出している。今

後、これを元に、室で協議しながら事業を進めていきたい。改善策は「実施状況・成果・課題」の欄に、

「■」の標記で書いている。「▲」に改善策を書いている部分もある。この点検・評価は膨大で、担当

者レベルで評価していく形になっていて、そこで終わってしまっているのが現状。活かしていくことが

一番大切なので、様式を少し変えていくような形で、室で課題を見据え、改善策を話し合って次年度の
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事業に活かす点検・評価にしていくのがいいという話もしている。令和２年度では検討していく。

教育委員 支援計画が必要な子どもやその家庭に対してどのような流れや動きがあるか。

教育長 ５ページ③「特別支援教育の充実を図り、個に応じた教育を推進する」に該当すると思う。子ども支援

連絡会議が年８回開催されていて。個別の教育支援計画や指導計画が、どう学校が機能しているかとい

うところにも繋がっていて、地教委が担当している流れの中で機能しているかというのは保護者レベル

での評価が出てきていると思う。学校がこのことについて、本当に支援会議が発達に応じた形での支援

に届いているかということ、そのことが子どもたちだけでなく保護者に届いているか、その見取りを教

育委員会が年８回やっているが、結果的に繋がっているかどうか、というところにも関わってくると思

う。ここが「B」にはなっているが、担当者レベルの個別の評価にあたっているということが課題。ひ

とつひとつのことが室での共有があったり、学校の評価とも連動する中でやっていく必要があると思う。

評価が別物になってしまっているのが課題の現れ。

事務局 支援会議の先の、学校でどういうふうに共有されているかについては、教育委員会事務局でもきちんと

把握・指導できていない部分で、いつも課題としてあがってくる所なので徹底していかなければいけな

いと思っている。１７ページ②「個別の指導計画及び支援シートの整備・活用と指導助言」というとこ

ろで保護者に年度初めと学期毎に確認をしていくことを徹底していかなくてはいけないと思っている。

教育委員 できるだけ保護者の気持ちをしっかり聞くことが大事。

教育長 成果指標の在り方の問題だと思う。行政がやることが、やったかやらなかったかではなく、やったこと

が子どもに届くであるとか、親に届く、やってもらってよかったという思いに繋がって初めて行政がや

ったことが繋がっているということになっていくとすれば、学校が取り組んでいる学校評価の数値が上

がっていくということに繋げていくという成果指標の捉え方も吟味することが必要だと思う。目標も多

すぎて事務局も少ない人数でこれだけのことを全部できないと思う。来年度に向けて、目標の在り方を

重点的に今年度はここ、というかたちでやらないと事務局もパンクすると思う。来年度に向けて改善点

を頂いたということにしたい。

教育委員 図書館の運営協議会が開催されているが、運営委員にもっと役割を持ってほしい。

事務局 なかなかこちらとしても具体的な協力を依頼するというところに至っていない。積極的にいろいろな形

で関わって頂いて、図書館の活動が活性化するように努める。
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教育長 地域人材の活用を具体的に考えていきたい。

教育委員 結論は今日出すのか。これでよいと思う。具体的になって良くなった。

教育長 評価の方法や視点について、次に向けての意見を頂戴したので、現状で平成３０年度教育に関する事務

の管理及び執行状況の点検評価について承認頂けますか。

教育委員 はい。

報告・協議 〇教育委員会の開催予定について

教育長 第９回教育委員会については６月の開催になるが、議会の日程を見ながら調整して、連絡します。

以上で第８回教育委員会を閉じます。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


